
                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
14 Août 2022 

19:00 

Uniplex 

  

Membres présents : 

 

Kevin Carrier    Marco Ferron   Denis Vautour  

Allain Savoie   Serge Leblanc           Glenn Robichaud(Zoom) 

Isabelle Girouard   Christian Bossé                    Serge Bourgeois        

Patricia Turcotte   Dominic Noel (zoom)  Adrien Lemay (zoom)  

    

          

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Proposé Patricia 

Secondé  Serge L 

Approuvé unanime 

 

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 5 JUIN 2022 

 

    Proposé Allain 

 Secondé Marco 

 Approuvé  unanime  

 

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL   

 

Commotions - Sparx: Serge B. va faire un suivi avec la compagnie Sparx 

 

 

 

D. CORRESPONDANCE. 

 

Aucune correspondance 

 

E. RAPPORTS  

 

Aucun rapport 

 

 

 

 

 



                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
F.  AFFAIRES NOUVELLES 

 

1. Changement dans le livre d’entraîneur et gérant 

 

Des changements ont été ajouté au livre :  

1. Pour régler les problèmes d’inventaire de bas, l’association en a acheté en 

grosse quantité et les entraîneurs ou gérants devront les acheter de l’association. 

2. HDM ne paiera pas les arbitres pour des parties d’exhibitions après que leur 

ligue est commencée.  Le maximum avant que la ligue commence est 3 parties.  

 

2. Travel permits 

 

Le système de Hockey pour commander des permis de voyage devrait être 

arrangé au début Septembre.  Donc les équipes devrions pouvoir commander leur 

permis pour la prochaine saison.  

 

3. Emploi étudiant 

 

L’association a eu un projet étudiant SEED.  Gabriel Arsenault a été engagé.  Une 

de ces responsabilités sera de copié les pages du vieux site web au nouveau.  

 

4. Officiels – achat d’équipement 

 

Kevin discute que toutes les associations ont de la misère a trouvé des arbitres et 

que certaines associations achètent de l’équipement aux arbitres de moins de 16 

ans pour essayer d’en recruter car l’équipement coûte cher.   

 

Serge L propose un budget de $3000.00 pour l'achat d’équipement d’arbitre 

pour les moins de 16 ans. L’équipement demeurera la propriété de HDM et on 

prêtera l’équipement aux arbitres à chaque année. Marco seconde. Approuvé 

unanime 

 

5. Prises de photo Panthères  

 

Le conseil veut avoir plus de détails pour le coût de $300. 

 

 

6. Enregistrement Hockey Canada  

 

Patricia discute que certaines associations vont garder les frais qu’on donne à 

Hockey Canada jusqu’à temps que Hockey Canada aura un plan concret et que le 
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gouvernement du Canada va relâcher les fonds de commandite avec eux.  Kevin 

va discuter de cette situation à la prochaine réunion de district de Hockey NB. 

 

7. Sessions pour filles qui n’ont jamais joué au hockey 

Kevin parle qu’il aimerait faire 2 sessions pour invités les filles qui n’ont jamais 

joué au hockey de venir sur la patinoire gratuitement.  On avait réussi à avoir 

plusieurs nouvelles joueuses la dernière fois qu’on a fait un évènement pareil.  

Une discussion s’ensuit et le comité veut faire la même chose pour côté garçon. 

  

Marco propose pour payer 2 temps de glace pour les filles et 2 pour les garçons 

pour inviter ceux qui n’ont jamais joué au hockey. Serge L seconde. Approuvé 

unanime 

 

8. Golf update 

 

Le tounoi est complet et Kevin dit qu’on devrait rapporter environ $10 000.00 

avec l’encan en ligne.  On va envoyer le lien en quelques jours et l’encan finira 

environ 2 semaines après le tournoi de golf. 

 

9. Contrat Maritime Sports 

 

Le contrat est à échéance et il faut aller rencontre Jamie de Maritime Sports.  

Kevin, Christian et Serge vont organiser une rencontre. 

 

 

10. Tenue de livre 

 

Serge Leblanc a eu un prix de Grant Thornton de $15000.00 pour faire les livres 

de HDM pour 1 an.  Le comité trouve cela un peu cher et va faire d’autres 

recherches.  On va en reparler à la prochaine réunion. 

 

 

11. Allocation de dépenses 

 

L’allocation de dépenses pour les voyages locaux a été amender dans le document 

des politiques de dépenses pour les employés de HDM. 

 

Serge L. propose que HDM paie $65 par mois à chaque employé pour 

l’utilisation de leur voiture pour les voyages locaux. Marco seconde. Approuvé 

unanime 
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G. PROCHAINE RÉUNION – 18 Septembre 2022 

H. AJOURNEMENT – Serge Leblanc propose l’ajournement à 20h32 


